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Dança
pra cima

A 1" Mostra de Dança de Agudos lotou 
o Seminário Santo Antônio. O evento foi 

.  realizado entre os dias 23 e 25 de maio. No 
primeiro dia, subiu ao palco a Cia. Brasileira 

de Danças Clássicas. No sábado 24, a 
E i l  Academia Priscila Teixeira, de Agudos, 
S l R  foi uma das grandes atrações, além do 

* ^ ^ rupo Street Sta. A noite foi aberta com 
apresentação do corpo coreográfico e das 

balizas da Corporação Musical Maestro 
João Andreotti. A mostra foi fechada na 

noite de domingo, 25, com espetáculo 
das academias Splash e Atletics Saúde 
e Bem-Estar, ambas de Agudos, além do 

Grupo Let's Go e Nossa Dança, de Bauru. O 
evento arrecadou peças de agasalho, que 

.serrãoldestinadas às famílias atendidas pela 
J l l l S i i K ampanha do Agasalho de Agudos.

----------CRISE-----------

Câmara faz 
audiência para 
discutir etanol

Está marcado para quarta
-feira, 28, uma audiência públi
ca para discutir os problemas 
enfrentados pelo setor sucroe- 
nergético. O debate acontece 
a pedido do deputado federal 
Arnaldo Jardim (PPS), na Co
missão de Minas e Energia da 
Câmara Federal. O evento, se
gundo Jardim, pretende mos
trar os aspectos positivos do uso 
do etanol sobre a economia, o 
meio ambiente e saúde da po
pulação. "Somente a frota de 
quase 20 milhões de veículos 
leves do Brasil que roda com a 
combinação de gasolina e eta
nol seria suficiente para que o 
biocombustível da cana fosse 
mais incentivado pelo gover
no", disse ao cobrar apoio para 
a superação da crise enfrentada 
pelo setor. A audiência pública 
faz parte de uma série de me
didas da Frente do Etanol em 
parceria com o Movimento Pró- 
-etanol para exigir medidas para 
conter a crise que já provocou 
o fechamento de mais de 40 
usinas e a eliminação de 50 mil 
postos de trabalho desde 2008.

Irmãos de 14 e 16 anos 
são detidos por tráfico
Adolescentes moram no Jardim Ibaté; o mais velho saiu da Fundação Casa há 5 dias C4̂

SAUDE PUBLICA

Piedade recebe 'pacote' 
de 457 cirurgias

MACATUBA

Prefeitura faz mutirão 
contra a dengue

FOm: FABIO MOTTA/I

tQ̂ Campeao do 
undo chegou?

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

VOLEI

Lençóis fica 
com o título da 
região de Bauru

A equipe de voleibol masculino 
sub-19 do Sempre Vôlei, mantida pela 
Associação dos Amigos do Voleibol de 
Lençóis Paulista, foi para Pirajuí no sá
bado e enfrentou os donos da casa pela 
partida de volta dos Jogos Abertos da 
Juventude. Os lençoenses confirmaram 
o favoritismo e venceram mais uma vez 
por 2 sets a 0, garantindo mais um tí
tulo sub-regional e avançando para a 
segunda etapa da competição.

Em meio a protestos e muita 
discussão sobre o quanto custou 
cada estádio brasileiro, a Seleção 
Brasileira se apresentou ontem na 
Granja Comary, em Teresópolis, onde 
se prepara a Copa do Mundo do 
Brasil. Carlos Alberto Parreira não 
economizou na confiança. "O time 
campeão do mundo chegou aqui e 
chegou bem chegado". Em meio a 
uma bateria de exames, os jogadores 
Fred e Neymar aproveitam para jogar 
videogame. O Brasil estreia dia 12 
contra a Croácia, no Itaquerão.

FUTEBOL

Bregão recebe 3 
jogos na abertura 
do Amador 2014

A edição 2014 do Campeo
nato Amador de Lençóis Paulis
ta, começou no último domin
go. No Bregão, o Grêmio Cecap 
levou um sufoco, mas goleou o 
PSG por 6 a 3. O Juventus levou 
a melhor sobre o Sport Lençóis, 
vencendo por 4 a 1. Já o Paulis
tano bateu a equipe de Alfredo 
Guedes por 3 a 2. o
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PA LA V RA  DO PASTO R O
Pastor José Antonio mostra 
os oito passos para vencer 
o "estresse"

P R ESID EN TA  
Dilma escreve sobre 
investimento em 
segurança para a Copa
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a Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]omaloeco.com.br

CIDADÃO
O deputado federal Arnaldo Jar

dim (PPS) recebeu na sexta-feira  o 

Título de Cidadão Jauense, concedi

do pela Câmara M unicipal de Jaí. A 

solenidade, que contou com a p re

sença do v ere ad o r W agner Brasil e 

do prefeito de Jaú, Rafael Agostini, 

ocorreu às 19h30 e foi transm itida 

pela TV Câmara.

TÍTULO
Os vere ad o res W agner Brasil, 

João Toledo e Fernando Barbieri, 

bem com o a vereadora Cléo Furquim 

participaram  da sessão  solene. O 

doutor Jamil Buchala, presidente do 

diretório m unicipal do PPS em Jaú, 

tam bém  recebeu o deputado fe d e 

ral na Câmara. O vereado r lençoense 

M anoel dos Santos Silva (PM DB), o 

M anezinho, o prefeito de M acatuba, 

Tarcisio Abel (PP) e o vereado r W il

son Barbirato (PPS) tam bém  m arca

ram presença.

ETANOL
Jardim se destaca, principalmente, 

pela sua luta na área ambiental -  com a 

aprovação de seu Plano Nacional de Re

síduos Sólidos -  e também na defesa do 

setor sucroenergético. Na semana pas

sada o deputado conseguiu incluir uma 

das reivindicações do setor em uma M e

dida Provisória do Executivo Federal.

MEDIDA
Dentre as pautas de re ivin d ica

ção do setor -  que vai se reunir n e s

ta sem ana para um congresso em 

Brasília -  está a inclusão do sistem a 

de m otorização baseado em etanol 

no program a InovaAuto.

INOVAÇÃO
O programa InovaAuto prevê inves

timentos do Governo Federal no de

senvolvimento de motores mais limpos 

e eficientes. No entanto, o programa só 

incluía estudos com motores movidos à 

gasolina, diesel e energia elétrica.

REPRODUÇÃO: TV CAMARA JAHU

FOTO: DIVULGAÇÃO

BU SCA PELO...
O prefeito de M acatuba, Tarcisio 

Abel, recebeu no sábado 24 o d e p u

tado federal e e x-secretário  e sta d u 

al de D esenvolvim ento Econômico 

e Social, Rodrigo Garcia (PSD). Ele 

afirm ou que estava na região e fez 

questão de passar em M acatuba.

...VOTO
"São mais de R$ 2,8 m ilhões em 

convênios assinados pela P refeitu

ra que têm a participação decisiva 

do deputado Rodrigo Garcia", disse 

o prefeito Tarcisio. O parlam entar 

tam bém  foi recebido por lideranças 

locais e regionais, no salão nobre do 
Paço M unicipal.

DISCURSO
"Fico honrado por encontrar aqui 

tantas lideranças e am igos. M inha 

palavra para todos é de que con

tinuo à disposição de M acatuba, 

pronto para atender às dem andas 

que a população apresenta ao p re

feito Tarcisio e a todos que aqui se 

encontram ", discursou o deputado.

PARTICIPAÇÃO
Dentre a obras que tiveram  a 

participação de Garcia, segundo 

Tarcísio, estão duas creches-escola 

(um a com a obra em andam ento 

no Jardim B ocaiúva e outra em fase 

de preparativos para iniciar a obra), 

o Centro de Convivência do Idoso 

(tam bém  em obra no Centro), além  

de um veículo  que está sendo usado 

pela A pae de M acatuba.

REDE SOCIAL
O governador Geraldo Alckm in 

(PSDB) publicou em sua página do 

Facebook uma foto da cerim ônia de 

posse do procurador-geral de Justi

ça, M árcio Elias Rosa, que foi recon

duzido ao cargo por mais dois anos.

IN TERESSE COLETIVO
Alckm in destacou o papel da 

Procuradoria Geral para a con stru

ção de uma sociedade mais equâni- 

me na defesa do interesse coletivo 

com independência. "Está no DNA 

de São Paulo a honradez, o espírito 

público e a independência", disse o 
governador.

HOMENAGEADO
Lençoense de coração -  ele n as

ceu em Ibiúni, m as morou muitos 

anos em Lençóis -  Elias Rosa será 

o principal hom enageado da festa 

M elhores do Ano, do jornal O ECO, 

que vai ocorrer no dia 16 de agosto 

no Clube Esportivo M arim bondo.

FOTO: DIVULGAÇÃO

APOIO -  Márcio Elias Rosa com o governador Geraldo Alckmin 
durante cerimônia de posse no Theatro Municipal de São Paulo

"São mais de 
R$ 2,8 milhões 
em convênios 
assinados 
pela Prefeitura 
que têm a 
participação 
decisiva do 
deputado 
Rodrigo Garcia'
Tarcisio Abel, prefeito de 

Macatuba

Giro pelo Brasil /m m m m m m m m m y

BOA IM PRESSÃO
O go vernado r e pré-candidato 

à Presidência da República Eduardo 

Cam pos causou boa im pressão aos 

em presários presentes no evento 

Cafés da M anhã Estadão Corpora, 

nesta seg unda-feira, 26.

INÍCIO
Alguns dos presentes citaram as 

falas do presidenciável sobre educa

ção, governança e estímulo ao inves

timento. A percepção, no entanto, é de 

que ainda é muito cedo para ter uma 

avaliação clara dos candidatos.

CANDIDATO?
O vice-presidente da República, 

Michel Temer (PMDB-SP), afirmou que 

seu partido terá candidatura própria à 

Presidência nas eleições gerais de 2018.

PARCERIA M ANTIDA
Este ano, o partido deverá ratificar 

na convenção de junho a aliança na

cional com o PT da presidente Dilma 

Rousseff (PT), que tentará a reeleição 

e terá novam ente o peem edebista 

como vice em sua chapa. A declaração 

de Temer foi feita no evento 'Estraté

gias de Comunicação e Marketing Po

lítico', promovido pelo PMDB Mulher, 

em um hotel da capital paulista.

CUTUCADA
No lançamento do Plano Safra da 

Agricultura Familiar 2014/2015, a pre

sidente Dilma Rousseff (PT) disse que, 

mesmo com a seca, a região do semiári- 

do não foi palco de invasões a supermer

cados e saques como há "12, 15 anos", 

em mais uma crítica ao governo Fernan

do Henrique Cardoso (1995-2002).

M AIS CLIQUES
O an iversário  dos 50 anos de 

profissão do jo rnalista e ap re sen ta

dor Sam uel Ferro, que aconteceu na 

quinta-feira, 22, continua rendendo 

cliques para a Terceira Coluna. Em

presários e autoridades m arcaram  

presença no evento.

REGISTRADO!
Da região de circulação do jo r

nal O ECO, foram  convidados para 

o evento o presidente da Câmara 
de Lençóis Paulista, Hum berto Pita 

(PR), que é cliente da TV Preve, já 

que a em issora transm ite as sessõ e s 

do Legislativo, o vereado r e p resi

dente da Câmara de Agudos, Auro 
Octaviani (PM DB) e o em presário  e 

jo rnalista M oisés Rocha.

É FESTA!
M oisés Rocha tam bém  é parceiro 

antigo da TV Preve. Há muitos anos 

a em issora transm ite a festa dos 

M elhores do Ano, evento tradicional 

de Lençóis Paulista. M uitos lençoen- 

ses já se habituaram  a acom panhar 

o desfile  de personalidades pela TV.

FOTO: DIVULGAÇÃO

DA REGIÃO -  Moisés Rocha 
com o jornalista Samuel Ferro

grátis! CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados.
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica. *

* Veículos
* Imóveis
* Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Opinoo c
FRASE
• "Catarata, que é uma das maiores demandas que eu 
tenho aqui, eu consigo fazer mais que 200 por mês"

Ricardo Conti Barbeiro, 
diretor do Hospital Piedade

PARA PENSAR
• "O que falta para 
muita gente ser feliz, é 
ter sido infeliz"

Emile de Girardin
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Ato consciente
P a d re  B e to
é radialista, teólogo e 
professor de filosofia

A partir do momento que esta
mos na existência não possuí
mos outra alternativa senão o 

ato de fazer alguma coisa. A palavra 
"ato", do latim actus, possui como 
significado o conteúdo, a essência do 
existir humano: o feito, a atividade, 
a ação que dá forma ao nosso viver. 
O ato é imprescindível ao existir, pois 
mesmo que queiramos ser inativos, 
a nossa própria decisão ou impossi
bilidade de não fazer nada se cons
titui em um ato humano. Qualquer 
alternativa de vida molda a realidade 
e transfere a ela um determinado 
conteúdo. Nós somos, em nosso uni
verso, pura potência, ou seja, uma 
energia capaz de alterar a constela
ção à nossa volta. Aristóteles dava 
o nome à realidade de "energeia", 
palavra que pode ser traduzida em 
português como "execução". Para o 
filósofo grego, a realidade é o resul
tado de uma execução, em outras 
palavras, o universo é uma constru
ção de nossas ações. Estas, porém, 
podem ser desejáveis, planejadas, 
forçadas ou espontâneas. Indepen
dentemente de sua origem, o ato, 
consciente ou inconsciente, volun
tário ou involuntário, será sempre a 
construção de nossa realidade. Dian
te do fato de que somos a energia 
que dá origem ao nosso cosmos 
individual, familiar e social, nós, se
res humanos, possuímos o desafio 
constante de conduzir através da 
razão a dinâmica entre o ato, a exe
cução, o fazer e a potência, a capaci
dade, a vontade. Em outras palavras,

o desafio do ser humano é possuir 
uma ação que represente sua von
tade e possa realizá-lo como pessoa. 
Todo ato está intimamente ligado à 
"potência", ou seja, a todo conteúdo 
que está no interior do ser humano: 
capacidade, aptidão, vontade de rea
lização. Por esta razão, é necessário 
que o ser humano se auto-conheça. 
Através de um processo de auto- 
-conhecimento podemos descobrir o 
que realmente desejamos e do que 
somos realmente capazes. Como 
também se faz necessário que o ser 
humano tente a concretização de sua 
consciência, de seus sonhos. Para 
a filosofia moderna, o ato humano 
completo se constitui na ação inten
cional de um sujeito sobre o mundo. 
Na fenomenologia de Husserl, o ato 
é o momento de um acontecimento 
intencional e com um objetivo defi
nido e significativo para a formação 
de um objeto. Sem dúvida alguma, 
muitas vezes em nossa vida somos 
obrigados a realizar atos contra a 
nossa vontade e, muitas vezes, sem 
termos a capacidade necessária. 
Mas a satisfação de viver torna-se 
maior quando podemos descobrir 
do que realmente somos capazes 
e para onde queremos conduzir a 
nossa existência. Há pessoas que fa
zem, há pessoas que mandam fazer 
e sempre encontramos pessoas que 
apenas perguntam o que foi feito. De 
qualquer forma, nós influenciamos 
em nosso universo; o importante é 
que esta influência seja consciente. 
Afinal, é esta consciência que nos 
distingue dos outros animais, que 
nos coloca como concretizadores de 
sonhos e que nos traz realmente a 
satisfação de viver.
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Mercado publicitário e as MPEs
Eduardo P u gn a li
é gerente de Inteligência de 
Mercado do Sebrae-SP

Mais que nunca é preciso aca
bar com o mito de que a 
publicidade é algo restrito 

apenas às grandes empresas. Bas
ta uma visão de negócios apurada 
para perceber que os pequenos ne
gócios não podem ficar à margem 
da publicidade e do contato com o 
público. Por isso eu chamo a aten
ção do mercado publicitário para a 
dimensão do setor das micro e pe
quenas empresas (MPEs).

Ignorar um segmento que res
ponde por 99% das empresas do 
País beira o incompreensível. Trata
-se de um mercado que, pela sua 
importância, deveria fazer com que 
as agências de publicidade e anun
ciantes tivessem fortes motivos para 
olhar com mais atenção para um dos 
mais estratégicos setores da econo
mia brasileira. Isso tem acontecido?

A eficiência das propagandas de
senvolvidas pelas grandes agências 
de publicidade para o universo de 
1% das empresas de médio e grande 
porte é indiscutível. Sem dúvida um 
mercado seleto, que movimenta mi
lhões de reais por meio da veiculação 
de filmes de alguns segundos, que 
custam centenas de milhares de re
ais por exibição em cadeia nacional, 
ou com os milhares de outdoors es
palhados por todo o País.

Mas a publicidade não se limi
ta a grandes campanhas na TV ou 
em qualquer outra mídia de massa. 
Vivemos um período em que os do
nos de pequenos negócios têm a 
oportunidade de construir e conver
sar com sua audiência por meio de 
novos canais.

O que falta, na realidade, é unir 
as pontas dos mercados publicitários 
de pequenas e médias agências e 
dos empreendedores de comércio, 
indústria e serviços. É preciso apro
ximar as agências que desenvolvem 
trabalhos voltados às empresas pe
queno porte -  há interesse e merca
do, uma demanda represada. Basta 
que preencham a lacuna e ofereçam 
alternativas acessíveis que deem re
sultados. Com relativamente pouco 
dinheiro pode-se produzir uma infi-

nidade de soluções como impressos, 
websites, materiais para ponto-de- 
-venda, eventos, entre outros, para 
demonstrar produtos diretamente ao 
cliente. As possibilidades são amplas.

As redes sociais, um investimen
to relativamente barato, representam 
um campo fértil para esses empreen
dedores alavancarem seus produtos e 
serviços. Isso porque é cada vez maior 
o números de MPEs interessadas em 
desenvolver plataformas digitais de 
negócios; seja um site de e-commer- 
ce ou uma fan page -  ou ambos.

Hoje, com a popularização dos 
smartphones, aumentou significa
tivamente a visibilidade das redes 
sociais e o alcance de peças e cam
panhas produzidas com muita criativi
dade e pouca verba. E isso tem o po
der de aumentar exponencialmente 
a aproximação entre os empresários, 
seus consumidores e potenciais clien
tes por meio da oferta de conteúdos 
bem trabalhados e posicionamentos 
bem feitos. Garanto que há mercado 
para essas iniciativas no universo dos 
pequenos e médios negócios.

O que as agências e anunciantes 
ainda não perceberam, e o Sebrae- 
-SP tem orgulho de poder se ofere
cer para ajudar nessa empreitada, é 
que há vasto campo para falar com 
e aos donos de micro e pequenas 
empresas, e atuar mais próximo de
les. Campanhas bem feitas, voltadas 
para esse segmento, têm grande 
chance de adesão. Nossos consulto
res, especializados, não raramente 
orientam os empresários sobre qual 
a melhor forma de investir em ma
rketing, publicidade e demais ativida
des promocionais como distribuição 
de produtos, cupons, descontos, pan
fletos, propagandas de rádio e colo
cação comercial.

Trata-se de uma oportunidade 
que ainda não foi devidamente explo
rada. Aqui vale salientar que as MPEs 
respondem por 25% do PIB nacional e 
concentram 68% da força de trabalho 
do País. Hoje, o empreendedorismo 
por oportunidade atinge 71% daque
les que sonham em abrir o próprio ne
gócio, o melhor resultado em 12 anos. 
Um filão que não pode ser despreza
do. O Sebrae-SP está disposto a aju
dar no incentivo à economia regional 
paulista e à cultura empreendedora.

Os aviãozinhos estão por aqui

Otráfico de drogas pode se 
dizer que é o mal do século. 
Muitas vidas se perdem em 

meio a pó, pinos e cachimbos. As 
crianças entram cada vez mais 
cedo na vida do crime e as ima
gens que se v ê  na televisão dos 
pequenos traficantes em morros 
cariocas e nas favelas de São 
Paulo estão presentes por aqui 
também. Na edição de hoje, a 
matéria principal de polícia traz a 
detenção de dois irmãos acusa
dos de tráfico de drogas, um tem 
14 anos e o outro 16.

M oradores do Jardim Ibaté, 
os adolescentes já são conheci
dos nos meios policiais. O de 16 
anos saiu da Fundação Casa há 

m enos de uma sem ana depois 
de ter ficado internado por 
50 dias. A acusação, tráfico 
de drogas. O policial que tra

balhou na ação disse que 
a casa onde os meninos 
moram também é conhe
cida por ser um ponto de 
venda. Seria a família toda 
traficante? O menino de 14 

anos assumiu ser o dono da 
droga e foi encaminhado 
para a Fundação Casa.

. S l T /

Se o problema é conhecido, 
o que falta para que ações so 
ciais cheguem  até a com unida
de? O Jardim Ibaté está sendo 
considerado pela polícia o bairro 
com mais problemas de drogas e 
violência de Lençóis Paulista. Tal
vez seja preciso uma ação mais 
incisiva do poder público. Não se 
pode perder crianças para o trá
fico de drogas e não fazer nada.

Infelizmente, o problema não 
é localizado. Em M acatuba, as 
crianças e adolescentes também 
estão no tráfico. Na região do 
Jardim Bocaiuva, o tráfico acon
tece nas praças, segundo m o
radores. No centro, na avenida 
Coronel Virgilio Rocha, tanto se 
vende quanto se usa a droga. Se 
todo mundo sabe, porque nada 
pode ser feito para acabar com 
os traficantes que usam os m e
nores de idade para o 'serviço'? 
Será que é tão difícil se chegar 
aos culpados.

A guerra contra as drogas é 
difícil de ser vencida, mas com o 
em penho da polícia, dos gover
nantes, dos projetos sociais e da 
comunidade, talvez seja possível 
vencer uma batalha.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

REFORMA GERAL - A igreja de São José, no Jardim Ubirama, está em obras. Será 
trocado o teto de gesso e o espaço vai receber pintura interna e externa. A torre 
vai ter um sino e será colocado piso em toda calçada. O ambiente interno vai ter ar 
condicionado. As obras deve ser concluídas em um mês.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. (

Rápidas
AUXILIO-TRANSPORTE
A Diretoria de Assistência e 

Promoção Social iniciou esta sem a
na a liberação do auxílio-transporte 
para os estudantes lençoenses que 
tiveram os pedidos deferidos. O 
reembolso é referente aos meses 
de fevereiro, março e abril. A verba 
destinada para o benefício quase 
dobrou de um ano para outro. Esse 
ano, 98 9 estudantes serão benefi
ciados. No ano passado foram 665 
estudantes atendidos pelo progra
ma. O investimento feito pela Pre
feitura é de R$ 1,425 milhão, o que 
representa um aumento de 42,5%  
em relação ao valor desembolsado 
no ano anterior.

MACATUBA
A equipe da Defesa Civil de 

Macatuba e a Polícia Militar esti
veram representadas no curso de 
prevenção e combate a incêndio 
em matas, com enfoque específi
co para a temporada de estiagem. 
"Estivemos representando o mu
nicípio em uma oficina chamada 
Operação Estiagem, organizada 
pela Coordenadoria de Defesa Civil 
do Estado de São Paulo. Essa capa
citação é feita porque já é conheci
do que o período que vai de maio a 
agosto e até setembro é marcado 
por estiagens longas e pelas ocor
rências de incêndios, tanto em ter
renos em áreas urbanas quanto em 
áreas, pastagens e até matas na 
zona rural", comenta Carlos Perucci 
Júnior, responsável pela Divisão de 
Meio Ambiente da Prefeitura.

AGUDOS
Cerca de 200 famílias integran

tes do M ovimento dos Trabalha
dores Rurais Sem Terra (M ST) in
vadiram no sábado 24, a Fazenda 
Nossa Senhora de Fátima, localiza
da em Domélia, distrito de Agudos 
(13 quilômetros de Bauru). Segun
do o dirigente do MST, Paulo Beral- 
do, a fazenda invadida já foi dada 
como improdutiva. "Nós estamos 
reivindicando a área para desapro
priação e, consequentemente, para 
construção de assentamentos. 
Queremos que o Incra venha nos 
dar uma posição", afirmou.

PEDERNEIRAS
Em Pederneiras cerca de 35 

pessoas acamparam no Horto Flo
restal, localizado próximo a uma 
estrada de terra que liga ao distrito 
de Guainás, também no sábado 24. 
De acordo com a Polícia Militar, os 
acampados chegaram ao local por 
volta das 10h. Eles reivindicam re
forma agrária, já que estão inscri
tos no Incra.

PALESTRA
A Casa da Cultura Prof^ Maria 

Bove Coneglian recebe na próxi
ma quarta-feira, dia 28, a partir 
das 19h30, a palestra "O que pode 
e o que quer esta Língua?", m inis
trada pelo professor bauruense 
Sinuhe Daniel Preto.A palestra 
aborda vários aspectos da lingua
gem de forma didática, divertida 
e dinâmica, de acordo com o pró
prio professor Sinuhe, que desta
ca ainda que a ideia é propagar a 
importância da língua portuguesa. 
Sinuhe Daniel Preto é professor 
de língua portuguesa, narrador e 
comentarista de futebol, criador 
de projetos como o Língua Tudo 
e Livro Livre. A entrada é um litro 
de leite que será revertido à Rede 
de Combate ao Câncer.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br


Oito passos 
para vencer o
U  Xestresse

Filipenses 4:6 e 7

Entre os cham ados problem as do século, 
o e stre sse  é m otivo de atenção especial, pois 
está entre todas as idades e cam adas sociais, 
faz parte da vida da m aioria das pessoas na 
atualidade. Estado em ocional, reação do or
ganism o às d iversas situações da vida que 
se não entendidos e devidam ente tratados 
se tornarão em enferm idades graves físicas e 
em ocionais. O que fazer?

1. Busque e m antenha um estado de e q u i
líbrio interior

(Sl 37:7a  Descansa no SENHOR, e espera 
nele;) (Fp 4 :7  E a paz de Deus, que excede todo 
o entendim ento, guardará os vossos corações 
e os vossos sentim entos em Cristo Jesus).

2. D esenvolva seu senso de humor, rir a in 
da é um bom rem édio

(P v 17:22 O coração alegre é como 0 
bom rem édio, mas o espírito abatido seca 
até os ossos.) A alegria é o óleo que lubri
fica as e ngrenagens do relacionam ento.

3. Não seja escravo da tirania do urgen
te

(Não vos inquieteis, pois pelo dia am a
nhã, porque o dia de am anhã cuidará de si 

mesm o. Basta a cada dia o seu mal).

4. Viva com prom etido com uma lista de 
prioridades ordenadas.

5. Não seja perfeccionista
(Rm 12:3 Porque pela graça que me é dada, 

digo a cada um dentre vós que não pense de 
si m esm o além  do que convém ; antes, pen 
se com m oderação, conform e a m edida da fé 
que Deus repartiu a cada um).

6. Não cultive expectativas irreais quanto 
a você e aos outros, isso pode levá-lo  à fru s
tração e ao estresse.

7. Cultive bons hábitos como: se relacionar 
com pessoas que sejam nutridoras, alim ente
-se de forma correta e disciplinada, pratique 
exercícios, separe tempo para recreação (lazer).

8. Busque com preender o que significa ser 
"cheio do Espírito Santo". Lem bre-se, pessoas 
cheias do Espírito Santo nunca serão dom ina
das pelo estresse.

(Ef 5:18-20; E não vos em briagueis com 
vinho, em que há contenda, mas e nchei-vo s 
do Espírito;

Falando entre vós em salm os, e hinos, e 
cânticos espirituais; cantando e salm odiando 
ao Senhor no vosso  coração;

Dando sem pre graças por tudo a nosso Deus 
e Pai, em nome de nosso Senhor Jesus Cristo).

Conclusão: Se não nos cuidarm os se re 
mos e scravos deste sistem a que nos e nvo lve  
cada dia e nos leva a situações conflitantes 
que tende a nos levar ao desespero. D escan
se em Deus, se cuide, entenda que o dia de 
am anhã pertence a Deus. Se precisa de a ju 
da, corra, seja por um profissional(psicólogo, 
m édico,etc), seja por um m inistro do E van ge
lho. Não deixe de buscar ajuda. Que Deus te 
abençoe. Leia Salmo 37:1 a 5. 

///////////̂ /////////////̂ ^ ^ ^ ^
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S ã o No horário de verão, somar
K m  S ã o  ̂ uma hora às fases da lua.

P a u lo
PLACAS DO PLACAS DE 
DIA EM SP AMANHÃ

SAMU

1 9 2
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar.....99735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........ 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Polícia
FOTO: DIVULGAÇÃO

1 MAIS TRÁFICO
Um jovem  de 28 anos foi preso em flagrante por tráfico de 

drogas, na noite de sábado, no jardim Cruzeiro. Com ele foram 

localizadas porções de maconha, dois rádios comunicadores, 

um celular, diversas embalagens plásticas para embalar 

entorpecentes e R$ 287,00 em dinheiro e moedas.

DROGAS

Irmãos de 14 e 16 anos 
são detidos por tráfico
Adolescentes são moradores do Jardim Ibaté, o mais velho saiu da Fundação Casa há cinco dias

Elton Laud
FOTO: ELTON LAUD/O ECO

N
a tarde de domingo, 
dia 25, depois de um 
patrulhamento de ro
tina pelo bairro Ibaté, em 
Lençóis Paulista, a Polícia 

Militar deteve dois menores 
por envolvim ento com tráfi
co de drogas. Os adolescen
tes, um de 14 e outro de 16 
anos, são irmãos. O mais 
velho estava em liberdade 
há m enos de uma semana, 
depois de ter passado cerca 
de 50 dias na Fundação Casa, 
pelo mesmo crime.

A polícia avistou os dois 
irmãos adolescentes em ati
tude suspeita. Ao fazer a 
abordagem, os policiais en
contraram com um dos m e
nores a quantia de R$ 29, 
além de um pino de cocaína. 
Ao serem questionados sobre 
a existência de mais drogas, 
os menores negaram, porém,

os policiais se dirigiram para 
a residência dos indivíduos 
e, com autorização dos pais, 
efetuaram a busca no local 
que, segundo o soldado Alis- 
son, já é conhecido nos m eios 
policiais por ter sido identifi
cado como ponto de venda de 
drogas anteriormente.

Dentro do quarto dos ir
mãos foram encontrados 46 
pinos de cocaína, outros três 
foram localizados na caixa de 
correios, além de uma porção 
de cerca de 5 gramas de ma
conha. O menor de 14 anos 
assumiu a propriedade da 
droga e por isso foi autuado

DE NOVO - Menor 
é detido com drogas 
menos de uma 
semana depois de sair 
da Fundação Casa

em flagrante e seria conduzi
do à Fundação Casa. Já o de 
16 anos, que estava em liber
dade há apenas cinco dias, 
depois de ter passado cerca 
de 50 dias internado na m es
ma Fundação Casa, também  
por tráfico de drogas, foi ou
vido e liberado.

NA M IRA

Polícia  apreende m ercadorias 
contrabandeadas em Lençóis
Cerca de 5 mil DVDs e vários pacotes de cigarro foram localizados a partir de denúncia anônima

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

MUAMBA - Cigarros e milhares de CDs e DVDs são apreendidos

Elton Laud

Após receber uma de
núncia anônima, a Po
lícia Militar se dirigiu 

a uma rede de lojas da cidade, 
acusada de vender produtos 
contrabandeados. A busca foi 
feita em quatro lojas do mesmo 
proprietário e em uma delas foi 
encontrado o material originá
rio de contrabando.

Ao todo foram localizados e 
apreendidos cerca de cinco mil

mídias piratas, entre CDs, DVDs 
e jogos de vídeogame, além de 
aproximadamente 30 pacotes de 
cigarros. As mercadorias foram 
trazidas do Paraguai e deverão 
ser incineradas.

Já o proprietário foi conduzi
do à delegacia, onde foram ela
borados o boletim de ocorrência 
e o Termo Circunstanciado, des
tinado à crimes de menor poten
cial ofensivo, como é o caso de 
contrabando, e deve responder 
ao processo em liberdade.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

IMPRUDÊNCIA - Um motorista invadiu o canteiro de um dos 
trevos de acesso da rodovia Osny Matheus (SP 261), na altura do 
quilometro 112, próximo à passarela da avenida Jacomo Nicolau 
Paccola. Segundo informações da Polícia Rodoviária, o condutor do 
veículo estava embriagado. No acidente, uma placa de sinalização 
foi arrancada. Três pessoas tiveram ferimentos leves.



Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Integração das forças policiais e 
investimento em segurança serão 
os grandes legados da Copa

A 20 dias da Copa do M undo 2014, os m i

nistros da Justiça, José Eduardo Cardozo, e da 

Defesa, Celso Am orim , destacaram  que além  

do grande investim ento do governo federal 

em segurança pública, a integração das forças 

policiais e qualificação dos profissionais fic a 

rão como legado para o Brasil.

"Conseguim os nosso objetivo de term os 

um padrão de excelência na segurança da 

Copa e, claro, deixar para os brasileiros algo 

que nunca tivem os, que é a possibilidade da 

segurança pública ter atuações integradas 

entre suas linhas de com ando, m as sem pre 

com linhas de in teresses traçados em comum 

e dentro de uma m etodologia sistêm ica, p re 

viam ente ajustada para garantir uma m aior 

eficiência", afirm ou Cardozo durante coletiva 

na tarde desta sexta-feira  para corresp on 

dentes da im prensa internacional.

Os investim entos totais em segurança s o 

mam R$ 1,9 bilhão de reais -  R$ 1,2 bi do M i

nistério da Justiça e R$ 7 0 0  m ilhões do M inis

tério da Defesa. Os preparativos com eçaram  

em 2011 com a criação da Secretaria Extra

ordinária de Segurança para Grandes E ven

tos (S esge/M J). O órgão planejou e executou 

obras de infraestrutura de alta tecnologia em 

todas as c id ades-sede e garantiu a con stru

ção de Centros Integrados de Comando e Con

trole (CICC) regionais e nacionais.

"H oje tem os uma total integração na a tu 

ação. Temos em cada estado um Centro que é 

form ado por secretário  de Segurança Pública 

do Estado, superintendente e o com andante 

das Forças Arm adas local. Isso faz com que as 

linhas de com ando sejam  respeitadas e que 

não sejam  quebradas tendo um total com par

tilham ento de ações", afirm ou. "Além disso, é 

im portante destacar que dotam os os estados 

de centros de com ando e controle m óveis, 

entregues às policias locais e que serão o p e 

rados pelas forças conjuntas federais e e sta 

duais", com plem entou Cardozo.

Também foram  feitos investim entos em 

inteligência policial por meio da aquisição de 

equipam entos, com o arm as de baixa letalida- 

de, robôs antibom bas, am bulâncias, im agea- 

dores aéreo s para helicópteros e plataform as 

de observação  elevada, que captam  im agens 

de d iverso s ângulos e as transm item  em te m 

po real para os centros de controle.

Cardozo destacou que haverá um centro 

de cooperação internacional localizado na Po

lícia Federal, onde policiais dos países que e s

tarão aqui presentes terão assento. Parte dos 

policiais acom panhará as delegações e outra 

parte ficará neste centro de colaboração, de 

cooperação internacional, prom ovendo tam 

bém integração entre as polícias in ternacio 

nais que atuarão na proteção das delegações 

de seus países.

Defesa
O m inistro da D efesa d estaco u o tra 

balho in tegrado  que irá garantir o controle 

do e sp aço  aéreo , d e fesa m arítim a e flu via l, 

fisca liza çã o  de e x p lo siv o s, d e fesa c ib e rn é 

tica, trabalho  an tite rro rism o , entre outros. 

Segundo ele, as fo rças de con tin g ê n cia d e 

v e rã o  atuar em p e rfeita a rticu laçã o  e co o r

de n a ção  com as fo rças de se g u ra n ça pública 

fe d e ra is  e as dos esta d o s.

"Há um Comando Nacional, exercido pelo 

com ando das Forças A rm adas, o Comando de 

Ações Terrestres, o Comando de O perações 

Navais da M arinha e com o Comando de De

fesa Aérea", detalhou.

Para ações ligadas à segurança pública há 

12 coordenações de defesa de área -  um em 

cada cidade-sede.

"Além  disso, há quatro com andos ce n 

tralizados que dizem  respeito a ações que 

são tom adas sem pre de m aneira cen traliza

da. Esses quatro com andos e sp ecia lizad o s 

dizem  respeito à seg ura n ça aérea espacial, 

à fiscaliza ção  de e xp lo sivo s, que é feita e s 

pecificam en te pelo Exército, d e fesa c ib e r

nética, tam bém  coordenada pelo Exército, 

sem pre sob a coo rdenação  geral do EMFA, e 

a p reven ção  ao terrorism o, que na verd ad e  

inclui o com bate ao terrorism o propriam ente 

e tam bém  a defesa quím ica, radiológica, b io 

lógica e nuclear", destacou.

Cotidiano
FOTO: DIVULGAÇÃO

AUDIÊNCIA
Diversas entidades, órgãos públicos e conselhos municipais 
ligados às ações de desenvolvimento social e humano em 
Macatuba estiveram reunidos na tarde desta segunda- 
feira, dia 26 de maio, em audiência pública para prestação 
de contas das atividades realizadas em 2013.

SAÚDE PÚBLICA

Hospital Piedade recebe 
'pacote' de 457 cirurgias
Diretoria Regional de Saúde liberou R$ 300 mil que vão cobrir despesas de procedimentos

Elton Laud 
e Vitor Godinho

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

0 diretor do Hospital 
Nossa Senhora da Pie
dade, Ricardo Conti 

Barbeiro, anunciou que o hos
pital recebeu autorização da 
Diretoria Regional de Saúde 
de Bauru para realizar 457 
cirurgias eletivas -  ou seja, 
aquelas que não são de ur
gência e já foram previamente 
agendadas pela rede pública. 
O ”pacote" disponibilizado 
pela DRS vai atender toda re
gião, conforme a demanda de 
cada município. Desse total, 
113 procedimentos serão des
tinados para Lençóis Paulista. 
Mas esse número pode ser 
maior, informa Barbeiro, já 
que podem ocorrer desistên
cias na região.

”Para Lençóis serão des
tinadas 113 cirurgias, mas 
isso pode variar conforme a 
demanda dos m unicípios v i
zinhos. Quando a gente con
voca o paciente, muitas vezes 
ele já fez a cirurgia em outros 
locais ou muitas vezes o pa
ciente não pode fazer por al
gum motivo. Então essa vaga 
volta para a DRS, que redis
tribui", declara.

De acordo com Barbeiro, 
esse lote de cirurgias foi li
berado após uma negociação 
entre a diretoria municipal de 
Saúde e a Diretoria Regional 
de Saúde de Bauru. "A gente 
fez um plano de trabalho m os
trando o número de cirurgias 
que poderíamos ofertar e de
pois de algum tempo saiu a 
portaria 1.557 de 31 de junho 
de 2013 e liberou para a gente 
uma verba de R$ 300 mil. Isso 
não vem só para Lençóis, mas 
para atender a uma demanda 
da região e Lençóis está con-

CIRURGIAS -  O provedor do hospital, Ronaldo Conti, e o diretor administrativo, 
Ricardo Conti Barbeiro, que falou sobre pacote de cirurgias eletivas

templado no meio dessa ofer
ta", explica.

O diretor afirma que o cen
tro cirúrgico do Piedade tem  
capacidade para realizar até 
200 procedimentos por mês, 
dependendo do tipo. "Cata
rata, que é uma das maiores 
demandas que eu tenho aqui, 
eu consigo fazer mais que 200 
por mês, por que cada cirur
gia de catarata demora de 15 
a 20 minutos, e a maioria é 
de cirurgias ambulatoriais, de 
pequeno porte, em que a pes
soas não precisa ficar interna
da", completa.

Barbeiro frisa que o hos
pital já com eçou a realizar al
gumas cirurgias e os pacien
tes já estão sendo chamados 
para fazer os preparativos 
pré-operatórios. Um proble-

ma que a direção do hospital 
ainda precisa resolver é o 
prazo. Segundo o diretor, o 
HNSP tem  até julho para exe
cutar todas as cirurgias. "Já 
estamos tentando rever isso 
junto a DRS", salienta.

EQUIPAM ENTOS
Além da liberação des

se lote de cirurgias, o centro 
cirúrgico também ganhou no
vos equipamentos. O diretor 
afirmou que através de uma 
verba liberada pelo deputado 
federal Milton Monti (PR) foi 
possível comprar novos apa
relhos que eram importantes 
manter a qualidade do local.

Segundo ele, foi adquirido 
um aspirador cirúrgico, uma 
autoclave de 365 litros, um 
bisturi eletrônico, um cardio-

topógrafo, um cardioversor, 
um foco de teto de 2 cúpulas 
com led, uma incubadora, 
uma mesa cirúrgica elétrica e 
um monitor multiparâmetro. 
"O único item que ficou para 
analisar a compra é de um 
analisador bioquímico, que 
nós já temos, por isso ainda 
estamos avaliando", declarou.

Barbeiro disse ainda que 
aguarda outros R$ 300 m il do 
próprio Milton Monti para 
concluir a compra de equi
pamentos e ter um Centro 
Cirúrgico moderno e total
mente equipado. "A gente 
vai melhorar a qualidade das 
cirurgias, vai dar maior segu
rança para os m édicos traba
lharem no Centro Cirúrgico, 
maior segurança para os pa
cientes", finalizou.

MACATUBA

Saúde e Educação fazem ação conjunta contra dengue esta semana

Atividades nas escolas e junto à população reforçam as iniciativas de combate à dengue

Da Redacâo

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereco: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

As Secretarias de Edu
cação e de Saúde de 
Macatuba, com apoio 

do Departamento de Limpeza 
Pública, colocam na rua esta 
semana a ação Vamos Encher 
o Saco da Dengue. Trata-se de 
uma campanha para envolver 
estudantes e a comunidade 
em geral nas atitudes de com
bate à proliferação do mosqui
to Aedes aegypti, transmissor 
da doença.

Nas escolas, informa a 
enfermeira Andrea Palaro 
Frascareli -  responsável pela 
Vigilância Epidemiológica no 
município, serão desenvolvi
das atividades através de jogos 
educativos e competições para 
ensinar e reforçar nos estudan
tes as iniciativas de combate à 
dengue. Nos diversos bairros

da cidade, incluindo o Centro, 
a campanha vai mobilizar os 
estudantes e seus familiares na 
medida prática de eliminar os 
criadouros do mosquito dentro 
de residências, locais de traba
lho e outros ambientes.

A campanha Vamos Encher 
o Saco da Dengue convoca a 
população a cuidar do próprio 
ambiente onde vive, retirando 
e descartando corretamente 
materiais e recipientes que 
possam acumular água. A es
tratégia é eliminar os criadou- 
ros e, com isso, evitar a prolife
ração do mosquito transmissor 
da dengue. "Cada criança do 
ensino fundamental vai rece
ber um saco de lixo e um fo
lheto explicativo, para que ela 
e seus familiares recolham ma
teriais que possam acumular 
água. Todo material embalado 
nos sacos será recolhido pela

equipe da Prefeitura, confor
me uma escala de datas por 
bairros", explica Andrea.

O cronograma de coleta 
dos sacos cheios de objetos re
colhidos nas casas começa no 
dia 27 e termina no dia 30 de 
maio. As equipes da Prefeitura 
vão passar recolhendo os sa
cos de lixo nos bairros Sonho 
Meu, Esperança, Bocaiúva 
e América no dia 27 (terça
-feira). No dia seguinte, 28 de 
maio (quarta-feira), a coleta 
dos sacos será feita no Jardim 
Planalto e Santa Felicidade. 
Dia 29 (quinta-feira) será a vez 
da coleta pelas ruas dos bair
ros Macatuba VII, Santa Rita, 
Europa e Chácaras Santa Rita. 
O último dia da campanha é 
30 de maio (sexta-feira), com 
coleta pelo Jardim Capri, Bela 
Vista, Vila Azevedo, Veneza I e 
II, Centro, Zé Macatuba, Pano-

rama e Distrito Industrial.
O objetivo, reforça Andrea, 

é eliminar o mosquito da den
gue e, com ele, o risco da doen
ça em Macatuba. Vale lembrar, 
a dengue é uma doença que 
pode matar e ela está presente 
em vários municípios da re
gião. Em Macatuba, segundo 
a Vigilância Epidemiológica, a 
situação está sob controle. Em 
maio foram registrados sete 
casos positivos para dengue, 
sendo quatro importados e 
três contraídos no próprio mu
nicípio. "É uma situação sob 
controle, mas a população não 
pode descuidar. Pelo contrário, 
a população deve cuidar para 
não ter dengue na sua casa, 
descartando nesta campanha 
todo material que pode servir 
de criadouro para o mosquito 
que transmite a doença", fina
lizou a enfermeira.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte OTIMISTA
Com a experiência de nove Copas no currículo, não há ninguém que tenha vivido tanto de mundiais quanto o 
coordenador técnico Carlos Alberto Parreira. Foram seis como técnico, duas como preparador físico e uma como 
observador da FIFA. Naquela que pode ser sua última experiência em mundiais, ele tem como principal meta 
exterminar o fantasma da derrota em casa na final de 1950. “É uma Copa no Brasil. Já perdemos uma vez aqui, e não 
queremos perder a segunda. A torcida vai ser nosso 12° jogador, como foi na Copa das Confederações", declarou.

SEMPRE VOLEI

Sub-19 fica com o título da 
Sub-Regional de Bauru
Equipe faturou o 14° 
título da sub-região 
de Bauru no 
último sábado

FOTO: DIVULGAÇÃO

Elton Laud

A equipe de voleibol 
m asculino sub-19 do 
Sempre Vôlei, mantida 

pela Associação dos Amigos 
do Voleibol de Lençóis Pau
lista, foi para Pirajuí no sá
bado e enfrentou os donos da 
casa pela partida de volta da 
1® etapa dos Jogos Abertos da 
Juventude - Fase Sub-Regio- 
nal de Bauru. Os lençoenses 
confirmaram o favoritismo e 
venceram mais uma vez por 
2 sets a 0 (25 a 13 e 25 a 17).

No primeiro confronto, 
realizado em Lençóis Paulis
ta, no dia 10 de maio, o time 
de Lençóis venceu por 2 sets 
a 0 (25 a 10 e 25 a 12). Com 
a vitória, a equipe de Lençóis 
garantiu mais um título sub- 
-regional e aguarda a defini

ção das datas dos confrontos 
da segunda etapa, que reúne 
os campeões das quatro sub
-regiões da regional de Bauru: 
Bauru, Botucatu, Jaú e Lins.

O técnico da equipe, Dou
glas Coneglian, destaca que o

resultado é mérito do em pe
nho de seus atletas que vêm  
treinando forte desde mar
ço, com o foco voltado neste 
com petição. “Este é o décim o  
quarto ano consecutivo que 
ganhamos a fase sub-regio-

nal. Isto demonstra a hege
monia que Lençóis Paulista 
tem no voleibol em nossa re
gião", lembra técnico.

SUB-21
A equipe sub-21 do Sem

pre Vôlei estreia no próximo 
domingo, dia 1° de junho, no 
Campeonato Estadual Paulis
ta da Associação Pró Voleibol 
(APV). Os atletas lençoenses 
viajarão para a cidade de 
Guaíra, onde enfrentam os

CAMPEÕES SUB-REGIONAIS 
DA REGIÃO DE BAURU

Sub Regional de Bauru
Lençóis Paulista

Sub regional de Botucatu
Botucatu

Sub regional de Jaú
Barra Bonita

Sub regional de Lins
Pongaí

MAIS UM TÍTULO - Equipe 
sub-19 vence Pirajuí, fica com o 
título no sub-regional e segue nos 
Jogos Abertos do Interior

donos da casa. A equipe de 
Lençóis é formada por atletas 
das categorias sub-17 e sub- 
19. Entre 2001 e 2013 foram 
oito títulos, sendo o do ano 
passado conquistado de for
ma invicta.

BASQUETE

Sub-17 vence atual 
campeão pelo Paulista
Sub-14 perde invencibilidade, mas segue bem na Liga de Basquete
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Elton Laud

A equipe Sub-17 do projeto 
Alba, mantido pela Pre
feitura, através da Dire

toria de Esportes e Recreação e 
patrocinado pelo grupo Lwart e 
Lutepel, entrou em quadra nes
se domingo para enfrentar nin
guém menos que o Paulistano, 
atual campeão do Campeonato 
Paulista da categoria, promovi
do pela Federação Paulista de 
Basketball (FPB).

Uma vitória nessa partida 
seria fundamental para o futuro 
da equipe no campeonato. De 
acordo com o técnico Dudu, os 
meninos jogaram em alto nível 
superando a pressão dos cam
peões, se superando em quadra 
e não dando chance para os ad
versários. No final, os meninos 
da Alba venceram por 59 a 50.

Já a equipe sub-14 fez uma 
rodada dupla jogando fora de 
casa, no último fim de semana. 
As partidas válidas pelo campe-

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS, TÍTULOS E 
DOCUMENTOS E REGISTRO CIVIL DE PESSOA JURÍDICA DE 

LENÇÓIS PTA SP.
Rua 7 de Setembro, 1033 -  CEP 18.680-005 -  Fone (14) 3263-0710 

Rosely Rodrigues 
Oficiala

EDITAL DE INTIMAÇÃO
ISAIAS RANDO JÚNIOR, Oficial Substituto do Registro de Imóveis de 
Lençóis Paulista -  SP
FAZ SABER, a todos quantos o presente virem ou dele conhecimento 
tiverem, ou interessar possa, que fica INTIMADO a Sra. PRISCILA 
DIEGOLI VELOZO - CPF Mf n° 306.364.358-06, a pagar a importância 
de R$:3.477,26 (três mil e quatrocentos e setenta e sete reais e vinte e seis 
centavos), corrigida até a data do efetivo pagamento e despesas com a 
cobrança, intimações e publicações.
A importância supra refere-se a parcelas do financiamento concedido para 
aquisição do imóvel situado no(a) Rua Manoel Cimó, n° 95, Jardim Europa, 
nesta cidade, objeto da matrícula n° 24.578 e alienado fiduciariamente 
à CAIXA ECONÔMICA FEDERAL -  CEF (R2/M.24.578), conforme 
contrato número 155551168178, firmado em 16/05/2011, sendo que a 
mesmo não foi intimada pessoalmente.
O pagamento deverá ser feito no Registro de Imóveis desta cidade, situado 
a Rua 7 de Setembro, n° 1.033, no horário das 9:00 às 16:00hs, de segunda 
a sexta feira.
O não pagamento no prado de 15 (quinze) dias implicará na averbação da 
consolidação da propriedade em nome da fiduciária, CAIXA ECONÔMICA 
FEDERaL -  CEF, nos termos do §7°, do Art.26, da Lei 9.514/97.
E, para que ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente edital. 

Lençóis Paulista, 15 de Maio de 2014 
Isaias Rando Junior 
Oficial Substituto

NO PÁREO - Sub-17 
se recupera e com duas 
vitórias seguidas segue 

vivo pela FPB

onato da Liga de Basquete do 
Centro Oeste Paulista aconte
ceram no sábado. Contra Presi
dente Venceslau, vitória por 61 
a 26. No jogo contra Presidente 
Prudente, os meninos da Alba 
perderam de 59 a 50.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.393

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram 
documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e 
IV do Código Civil Brasileiro, EVANDRO JESUS 
DE OLIVEIRA e SANDRA ADI MARZANATI. 
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nascido 
aos18/12/1976, frentista, solteiro, domiciliado e 
residente à Rua Antonio Olivatto, n° 02-040, Jar
dim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
OSWALDO FRANCISCO DE OLIVEIRA e de 
dona MARIA PATROCINIA DE OLIVEIRA.
Ela, natural de Lençóis Paulista/SP, nascida aos 
25/07/1975, do lar, solteira, domiciliada e residente 
à Rua Antonio Olivatto, n° 02-040, Jardim Planalto, 
na cidade de Macatuba/SP, filha de OSNY MAR- 
ZANATI e de dona ROSE COSTA MORALES 
MARZANATI.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 
na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 

Macatuba - SP, 21 de maio de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.394
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram 
documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, 
IV e V do Código Civil Brasileiro, Jo SÉ BRASIL 
CASAGRANDE e ELIZABETI GONÇALVES DA 
SILVA.
Ele, natural de Mesquita/SP, nascido aos 
10/11/1944, motorista, viúvo, domiciliado e resi
dente à Rua José Canduzin, n° 635, Jardim Planalto, 
na cidade de Macatuba/SP, filho de ALESSIO CA- 
SAGRANDE e de dona ROSA BUENO.
Ela, natural de São Joaquim do Pontal/PR, nascida 
aos 04/08/1967, do lar, divorciada, domiciliada e 
residente à  Rua José Canduzin, n° 635, Jardim Pla
nalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de ALCIDES 
GONÇALVES DA SILVA e de dona APARECIDA 
DE CAMPOS SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 
na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 

Macatuba - SP, 22 de maio de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.395
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e comar
ca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e 
V do Código Civil Brasileiro, IVO PERUSIN NETO e KÁTIA REGINA ARRUDA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 26/07/1988, ajudante de produção, solteiro, domiciliado e resi
dente à Rua José Antonio Fantini, n° 11-041, Cohab II, na cidade de Macatuba/SP, filho de APARECIDO 
ONOFRE PERUSIN e de dona ELISABETI DO CARMO COLONISIA PERUSIN.
Ela, natural de Jaú/SP, nascida aos 01/07/1987, do lar, divorciada, domiciliada e residente à Rua José Anto
nio Fantini, n° 11-041, Cohab II, na cidade de Macatuba/SP, filha de e de dona MARIA ELENA ARRUDA. 
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 

Macatuba - SP, 23 de maio de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial



Esporte ESSA DOEU
Depois de uma dividida com o capitão Bibaia, do Grêmio 
Cecap, o meia Helder, do PSG, saiu de campo carregado com 
muita dor no joelho esquerdo. A coisa pelo jeito foi séria, já 
que a ambulância do Resgate Integrado teve que ser acionada 
para conduzi-lo até o Pronto Socorro.

AMADOR

Grêmio Cecap toma três gols, vira e vence por 6 a 3
Primeira rodada do Campeonato Amador teve mais dois jogos pelo grupo A; Juventus e Paulistano também estreiam com vitória

Elton Laud

A
 edição 2014 do Campe
onato Amador de Len
çóis Paulista, organizado 

pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador (LLFA), começou no 
último domingo. As 12 equipes 
da série A foram divididas em 
dois grupos de onde sairão os 
quatro classificados para a semi
final que vão em busca do dis
putado troféu deputado Estevam 
Galvão. Na primeira rodada, 
realizada no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão, quem entrou 
em campo foram as equipes do 
grupo A.

O Grêmio Cecap levou um 
sufoco no início da partida, mas 
conseguiu reverter uma diferen
ça de 3 a 1 e vencer o PSG por 
goleada, de 6 a 3. O Juventus le
vou a melhor sobre o Sport Len
çóis, vencendo por 4 a 1. O úl
timo confronto do dia terminou 
com a vitória de 3 a 2 do Pau

listano sobre o Alfredo Guedes.
Na primeira partida do dia, 

realizada às 8h, o que se espe
rava era um jogo fácil para o 
Grêmio Cecap, afinal o PSG 
disputa pela primeira vez a 
série A e ainda é uma equipe 
inexperiente, em formação. 
Mas a equipe de Alfredo Gue
des surpreendeu no início, se 
posicionando melhor em cam
po e dominando a partida.

O inevitável aconteceu aos 
14 minutos, quando o centroa
vante Luiz de Oliveira se apro
veitou de um descuido na mar
cação para abrir o placar para a 
equipe do distrito. Com o gol so
frido, o Grêmio Cecap levou um 
susto e acordou um pouco em 
campo, conseguindo o empate, 
aos 18 minutos, com José Rocha.

Mas a pressão do PSG con
tinuou. O Grêmio Cecap demo
rou a se encontrar no jogo e a 
coisa ficou complicada, com 
dois gols sofridos em sete mi

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

nutos. Aos 24, o camisa 9 Luiz 
de Oliveira marcou o segundo 
dele no jogo, depois de uma 
boa investida do ataque. Aos 
31, o meia Helder também 
guardou o dele, ampliando o 
placar para 3 a 1.

Com o resultado adverso, o 
Grêmio Cecap passou a buscar

um melhor posicionamento e 
a partida se equilibrou. O PSG 
não conseguiu administrar a 
vantagem, cedendo espaço ao 
adversário que conseguir termi
nar o primeiro tempo empatado, 
graças as duas boas finalizações 
do camisa 30, João Gorgonio.

Na segunda etapa a superio

ridade do Grêmio Cecap apare
ceu. A conversa entre jogadores 
e comissão técnica no intervalo 
surtiu efeito. Logo aos dois mi
nutos, José Carlos deixou o time 
da Cecap na frente. A vantagem 
embalou a equipe e aos 13 mi
nutos o artilheiro João Gorgonio 
fez mais um, transformando a

vitória em goleada. O Grêmio 
Cecap ainda marcou mais uma 
vez, aos 32, com Mailon, sacra
mentando o resultado.

Para José Santos, diretor do 
Grêmio Cecap, a vitória foi mé
rito da qualidade dos jogadores 
que tiveram tranquilidade e 
competência para buscar a vi
rada, mas o início ruim mostra 
que alguns pontos precisam me
lhorar. "Começar atrás no placar 
já te dá uma chacoalhada. Isso é 
sinal que ainda é preciso acertar 
algumas coisas, mas vamos cor
rer atrás disso agora", completa.

Luiz Carlos, técnico do PSG, 
avalia que sua equipe perdeu 
para os próprios erros, permi
tindo a virada mesmo depois de 
estar ganhando por dois gols de 
diferença. "Não aproveitamos 
as chances que tivemos e aca
bamos derrotados. Eles foram 
melhores que nós e precisamos 
mudar algumas coisas para o se
gundo jogo", finaliza.

Juventus leva melhor diante do Sport Lençóis e faz 4 a 1

J
uventus e Sport Lençóis 
se enfrentaram na segun
da partida do domingo 

25, realizada às 10h. As duas 
equipes não fizeram um bom 
início de temporada e entra
ram em campo pensando 
apenas na vitória. O Juventus 
venceu a partida por 4 a 1.

O Juventus participou da 
9® edição da Copa Lençóis e 
foi eliminado pelo campeão 
Expressinho, ainda na pri
meira fase. Já o Sport Lençóis 
amargou uma desclassificação 
na primeira fase da 2® Copa 
Regional O ECO de Macatuba,
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NO GÁS - Depois de um início morno, Juventus e Sport Lençóis fizeram 
um segundo tempo movimentado; jogo foi no Bregão

além da eliminação para o São 
José, nas quartas de final da Copa 
Lençóis.

Com esse retrospecto, as 
equipes começaram a partida 
com fome de bola, mas o jogo se 
concentrou a maior parte do pri
meiro tempo no meio de campo, 
sem chances claras de gol para 
ambos os lados.

A partida só começou a es
quentar na etapa final, principal
mente por parte do Juventus. Já no 
início, aos 3 minutos, Villa Nova 
bateu forte depois de uma boa 
troca de passes na entrada da área, 
abrindo o placar para o Juventus.

O Sport foi para cima tentando re
cuperar a desvantagem, mas aca
bou cedendo espaço e o segundo 
gol foi inevitável. Aos 16 minutos, 
o camisa 25, Adilson, aproveitou o 
rebote e ampliou o placar.

O Sport sentiu os gols sofri
dos, mas conseguiu criar algu
mas chances. Aos 25 minutos, o 
camisa 11, Luis de Oliveira, con
seguiu se livrar da marcação e 
bater colocado, sem chance para 
o goleiro Cleiton. Mas foi só, as 
oportunidades acabaram ai.

Até o final da partida só deu 
Juventus, que soube aproveitar 
a posse de bola e administrar a

vantagem. Aos 43 minutos sairia 
o terceiro gol, novamente com 
Adilson, novamente em um re
bote. O placar já estava de bom 
tamanho, mas ainda teve tempo 
para mais um, dessa vez de pê
nalti, aos 45 minutos.

Sérgio de Oliveira, técnico 
do Juventus destaca que a equi
pe entrou com muita vontade de 
ganhar "Nossa proposta para esse 
campeonato é fazer boas partidas 
e vencer. Esse foi um jogo de 6 
pontos. O Sport é um time que 
não se pode brincar e com certe
za vai dificultar a briga pelas duas 
vagas do grupo", avalia.

Paulistano vence Alfredo Guedes em partida equilibrada
partida da tarde, realizada 
às15h, colocou novamente 
frente à frente duas equi

pes de qualidade, que já se co
nhecem muito bem. Mesmo não 
tendo conseguido bons resulta
dos no ano, o Paulistano chegou 
motivado para a competição, as
sim como o Alfredo Guedes que 
ainda se lamenta pela desclassifi
cação recente nas semifinais da 
Copa Lençóis.

O Paulistano teve mais tempo 
para se preparar, visto que a últi
ma partida oficial da equipe foi 
em março, quando foi eliminado 
justamente pelo Alfredo Guedes, 
na primeira fase da Copa Len
çóis. Na ocasião foi um empate

em 2 a 2 e uma vitória de 2 a 1 
para a equipe do distrito.

Na partida desse domin
go, o Paulistano esteve melhor 
em campo boa parte do jogo e 
venceu por 3 a 2. O meio cam
po do Alfredo Guedes não de
monstrou a qualidade de cos
tume, errando muitos passes, 
perdendo muitas bolas.

O Paulistano soube se apro
veitar dos erros do adversário 
mantendo a posse de bola e che
gando com mais perigo ao gol. 
Aos 20 minutos, o centroavante 
Arlindo abriu o placar, depois de 
uma investida pela lateral.

O restante do primeiro tem
po não teve muita novidade, o

Alfredo Guedes melhorou em 
campo, mas não conseguiu ata
car com eficiência. O Paulistano 
se acomodou com a vantagem e 
também não fez nada que ofere
cesse perigo, se defendendo mais 
do que atacando.

A etapa final começou quen
te, com o Alfredo Guedes indo 
mais ao ataque, o que não de
morou a surtir efeito. Logo aos 
3 minutos, Ezequiel empatou a 
partida. O Paulistano reagiu e 
dois minutos depois estava no
vamente à frente com um gol 
de Emerson. Aos oito minutos, 
a equipe do distrito chegou no
vamente ao empate, marcando 
com Charles.
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NÃO DEU - Mesmo jogando bem, Alfredo Guedes saiu derrotado

Parecia que o segundo tempo novamente a partida esfriou. As
seria assim, gol atrás de gol, mas equipes pareciam acomodadas

com o empate. Faltou caprichar 
mais nos passes. O empate se
ria mesmo o resultado mais 
justo, no entanto, o Paulistano 
conseguiu achar um gol no fi- 
nalzinho, com Valmir, depois 
de uma bobeira do Alfredo 
Guedes, vencendo por 3 a 2.

O técnico do Alfredo Gue
des, Vantoir Provenci, o Tuili, 
destaca que a equipe jogou 
desfalcada, mas frisa que faltou 
mais concentração. "É uma 
bela equipe no papel, mas, na 
prática, estamos deixando a de
sejar. Não estamos conseguin
do encaixar a equipe da forma 
correta e estamos apanhando 
com isso", lamenta.

PRODUZINDO PRP€IS €SP€CimS

A receito do sucesso do LUTEPEL  

é unir o q u a lid a d e  dos seus produtos e 
serviços com p r e ç o s  ju s to s  e competitivos 
à umo c o n s c iê n c ia  e c o ló g ic a , o que
goronte o constonte c re s c im e n to  

do empreso no mercodo.
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FOTO: ARQUIVO PESSOAL

PARABÉNS PARA VOCE!

Quem festejou idade nova 
ontem foi a Cida Foganholi, 
sócia do Passer Hotel, e uma 
pessoa de ótimo astral e 
querida por todos. Ela recebe 
os parabéns das filhas e netos, 
dos amigos e de toda equipe 
do Passer. Saúde e felicidade 
sempre!

FOTO: O ECO

• A  Basic
Moda masculina e feminina com as novidades da estação mais fria do ano você encontra na A 
Basic que fica na rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 714 - Centro. O telefone é (14) 3264-8769. 
Na foto, Francieli e Débora.
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FOTOS: STUDIO A FOTOS: STUDIO A

FOTOS: KING STUDIO

FOTOS: STUDIO A

O Alice, 4 meses 
© Túlio, 8 meses 
© Marcos, 4 meses 
O Sophia, 9 meses

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

0 3 2 6 4 -3 4 7 9
www.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista
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(14) 326^3707
99116-9545

R; CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N° 31 IJD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

Duer ganhar o novo CD e DVD "NOS ARCOS DA LAPA" do péricles e 
um sensacional álbum com lindas fotos e as letras das músicas?
É só responder,
"QUAL O NOME DO NOVO SUCESSO ROMÂNTICO DO PÉRICLES?'
Quem acertar, estará concorrendo a esse maravilhoso kit! curta ventura

http://www.rogete.com.br

